Mesdames, Messieurs,

Chers enfants!

Nous sommes une association où le but du traitement est la resocialisation et l'intêgration dans la société. Notre siège est en Pologne . Nous voudrions vous aider un peu à réaliser un objectif noble – l'éducation des enfants et des adolescents.

Nous savons bien que l'accès à l'éducation dans le monde n'est pas le même. Il manque souvent des cahiers, des fournitures scolaires, des livres, etc. Dans beaucoup d'endroits du monde, les enfants écrivent encore les premierès lettres de l'alphabet à la craie sur petit tableau en bois. Tous les enfants ont le talent et les differentes capacités lesquelles devront être développées. Nous sommes satisfaits et fiers que nous pouvons vous aider de soutenir vos belles activités et idées. L'école n'est pas seulement le lieu où il y a des bancs, des écritoires et un tableau sur lequel on écrit l'alphabet ou des équations ; c'est le temple où les enfants peuvent élargir leurs connaissances et absorber la vérité sur la vie. Par conséquent , nous voudrions transmettre à vos élèves des matériaux didactiques.

Nos écolières ont pris l'initiative de recueillir de l'argent parmi de nos employés. Après, nous avons acheter des fournitures scolaires. Elles ont fait ça toutes seules. Chacun a besoin d'être son propre héros et d'aider quelqu'un. Cette volonté d'aider constitue un élément éducatif de nos élèves, elle les donne la grande joie et motivation.

Chers enfants! Nous espérons que l'apprentissage sera pour vous une aventure intellectuelle, la connaissance et les compétences gagnées grâce à vos professeurs, elles vous donnent la puissance et la confiance en soi dans la vie adulte.

Cordialement.